

VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta Delegada de Enajenaciones y Liquidadora de Material del Ejército de la Segunda Región Militar por la que se anuncia subasta de 10 lotes de material inútil en general (trapos y chatarras). Expediente número 1/83-E. (7/83-C.).

A las diez horas del día 28 de abril próximo se reunirá esta Junta, sita en la plaza de España (Puerta de Aragón), para la enajenación por subasta de 10 lotes de material inútil en general (trapos y chatarras), pertenecientes a C. C. y dependencias de esta Región Militar. Material que puede ser examinado en los locales donde se encuentran depositados, todos los días y horas hábiles.

Se presentará una sola oferta, en triplicado ejemplar; la original debidamente reintegrada y todas firmadas y redactadas conforme al modelo de proposición.

Se hará constar el número de cada lote, según el orden de la relación, expresando en cifra y letra la cantidad ofrecida por cada uno.

Fianza: 20 por 100 del total importe de la oferta, en metálico o aval constituido en forma reglamentaria, de acuerdo con el artículo 370 y siguientes del Reglamento de Contratación del Estado y Orden del Ministerio de Hacienda de 10 de mayo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» 120).

Los pliegos de condiciones, relación de lotes y modelo de proposición en la Secretaría de esta Junta, donde pueden ser examinados todos los días hábiles de oficina.

El importe del anuncio será de cuenta de los adjudicatarios a prorrato y partes proporcionales.

Sevilla, 14 de marzo de 1983.—El General Intendente, Presidente.—2.293-A.

Resolución de la Junta Delegada de Enajenaciones y Liquidadora de Material de la Zona Marítima del Cantábrico por la que se anuncia subasta del material que se cita.

A partir de las once horas del día 28 de abril próximo tendrá lugar ante la Junta Delegada de Enajenaciones y Liquidadora de Material de esta Zona Marítima, en la Sala de Subastas de este Arsenal, la venta en pública subasta del siguiente material:

Clasificación número 109.—Ex fragata «Intrépido»; precio tipo, 9.439.300 pesetas. Clasificación número 110.—Ex barcaza «YTM-11»; precio tipo, 710.200 pesetas.

Las proposiciones para tomar parte en la subasta deberán ajustarse al siguiente modelo:

Don mayor de edad, industrial, con domicilio en calle de número y documento nacional de identidad número, expedido en el día de de por o en nombre de (persona jurídica por la que actúa), interesado en tomar parte en la subasta número de esa Junta Delegada de Enajenaciones y Liquidadora de Material, cuyas condiciones generales y particulares declara expresamente conocer y

aceptar, ofrece la cantidad de (pesetas, en letra y cifras), por la adquisición de (clasificación número), objeto de la referida subasta. Comprometiéndose a la retirada del material en el plazo asignado, caso de serle adjudicada la subasta con carácter definitivo. (Lugar, fecha y firma del licitador.)

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Secretaría de esta Junta, todos los días hábiles, de nueve a doce horas, y en los arsenales de Cartagena, La Carraca (Cádiz), Sector Naval de Cataluña (Barcelona) y Comandancia de Marina de Bilbao y Jefatura del Apoyo Logístico (Madrid).

Arsenal de Ferrol, 14 de marzo de 1983. El Coronel de Intendencia, Presidente, Antonio Sánchez Andrada.—2.367-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución del Instituto para la Promoción Pública de la Vivienda por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de construcción de terminación de 760 viviendas y urbanización en la meseta de Orcasitas (Madrid).

Objeto: Terminación de 760 viviendas y urbanización en la meseta de Orcasitas (Madrid).

Tipo de licitación: Novecientos cincuenta y tres millones trescientas treinta mil sesenta y seis (953.330.066) pesetas.

Plazo de ejecución: Nueve meses.

Comienzo de las obras: Al día hábil siguiente al de la recepción por el adjudicatario de la adjudicación definitiva.

Fianza provisional: Están dispensados de prestar esta fianza los contratistas que acrediten la clasificación requerida para concurrir a la licitación (Real Decreto 1883/1979, de 1 de junio).

Clasificación del contratista: Grupo C, subgrupo 2, categoría e).

Modelo de proposición económica: Figura anexo en el pliego de cláusulas administrativas particulares.

Admisión de proposiciones: En el Registro Central del Instituto para la Promoción Pública de la Vivienda, en Madrid, hasta las doce horas del décimo día hábil siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». No se admitirán proposiciones enviadas por correo.

Apertura de proposiciones: Se efectuará por la Mesa de Contratación en acto público, en la Sala de Juntas del Instituto para la Promoción Pública de la Vivienda, a las diez horas del día en que se cumplan los tres hábiles siguientes a la fecha en que tuvo lugar el cierre de admisión de proposiciones.

Documentos que deben presentar los licitadores: Los que se reseñan en el pliego de cláusulas administrativas particulares, según la circunstancia del licitador.

El proyecto y pliego de cláusulas administrativas particulares estarán de mani-

fiesto en la Dirección Provincial del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo de Madrid, calle Basílica, sin número.

En todo caso, el pago del anuncio de licitación se efectuará por el adjudicatario en el término de quince días hábiles siguientes a la fecha de notificación de la resolución de adjudicación definitiva.

Madrid, 29 de marzo de 1983.—El Director general, Francisco Luis de Vera Santana.—2.581-A.

MINISTERIO DE CULTURA

Resolución de la Mesa de Contratación por la que se hace pública la adjudicación definitiva relacionada con la adquisición de cajas especiales para el transporte de los instrumentos musicales de la Orquesta Nacional.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento de Contratación del Estado, se hace público por el presente anuncio que ha sido adjudicado a la firma «Alberto Garijo Alvario», el suministro de cajas especiales para el transporte de los instrumentos musicales de la Orquesta Nacional, por un importe total de cuatro millones trescientas noventa y nueve mil quinientas (4.399.500) pesetas.

Madrid, 31 de diciembre de 1982.—El Presidente de la Mesa, Emilio Fernández Fernández.—3.727-E.

CANTABRIA

Resolución de la Diputación Regional de Cantabria por la que se hace pública la adjudicación de las obras que se citan.

Relación de obras adjudicadas por esta Diputación Regional de Cantabria durante el mes de febrero de 1983 y que con su denominación, adjudicatario y presupuestos se detallan a continuación, según lo establecido en el artículo 119 del Reglamento General de Contratos del Estado.

1. «Electrificación en baja tensión de Colsa, Correpoco, Bárcena Mayor, El Tojo, Saja y Los Tojos (Ayuntamiento Los Tojos)», adjudicado a «Rilez», en la cantidad de 15.863.324 pesetas.
2. «Red de baja tensión en Anero y Hoz de Anero (Ayuntamiento Ribamontán al Monte)», adjudicado a «Hugón, Sociedad Limitada», en la cantidad de 38.791.898 pesetas.
3. «Línea de media tensión Entrambasrestas-San Miguel de Lúena», adjudicado a «Eldu», en la cantidad de 14.795.923 pesetas.
4. «Línea de media tensión Entrambasrestas-Vega de Pas», adjudicado a «Eldu», en la cantidad de 15.845.494 pesetas.

Santander, 3 de marzo de 1983.—El Consejero de Presidencia, Jesús Ruiz Ruzgama.—3.729-E.